

Ressort: Lifestyle

Eheberatung machte Ozzy Osbourne wütend

Los Angeles, 16.12.2013, 16:35 Uhr

GDN - US-Rocker Ozzy Osbourne hat die Eheberatung, die er kurzfristig gemeinsam mit seiner Frau Sharon aufgesucht hat, nicht geholfen, sondern stattdessen wütend gemacht. "Es war etwas, was wir zuvor nie ausprobiert hatten. Aber tatsächlich hat es Ozzy wütend gemacht. Wir haben es versucht, aber es war nichts für uns", beschreibt Sharon Osbourne die Therapie-Erfahrung im Gespräch mit der Zeitschrift "Hello!".

Letztendlich habe den beiden die Kraft der Familie geholfen, über die Ehekrise hinweg zu kommen. Die Osbournes, die seit über dreißig Jahren verheiratet sind und drei gemeinsame Kinder haben, hatten sich im Frühjahr 2013 kurzfristig getrennt, nachdem der 65-jährige Musiker wieder begonnen hatte zu trinken und Drogen zu nehmen. Zu Weihnachten sei ihr Mann jedoch zehn Monate nüchtern, freute sich die 61-Jährige.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-26982/eheberatung-machte-ozzy-osbourne-wuetend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com